



Regierungsratsbeschluss vom 08. Dezember 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Aufnahme von Asylbewerbern im Kanton Basel-Stadt im Jahr 2016

P155364

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Eine Prognose zur Anzahl Zuweisungen von Asylsuchenden an den Kanton Basel-Stadt ist nicht möglich. Sie hängt von den Migrations-Entwicklungen ab. Der Kanton Basel-Stadt strebt eine möglichst regelmässige Verteilung der Asylberechtigten auf dem gesamten Stadtgebiet an. Entscheidend ist jedoch, wo bei Bedarf überhaupt finanzierbare Unterkünfte angeboten werden.

